

Le maire de Bogota plaide pour la paix en Colombie



Bogota, 9 avril (RHC-PL)- Le maire de Bogota, Gustavo Petro, a plaidé pour la construction d'une paix durable en Colombie pour aller au-delà d'un simple accord entre les deux parties impliquées dans le conflit armé, qui déchire la Colombie depuis plus de 50 ans.

Au cours du Sommet d'art et de culture pour la paix, qui se tient à Bogota en présence de participants venus de 37 pays, Gustavo Petro a assuré que la ségrégation constitue l'une des causes de la violence en Colombie.

Le maire de Bogota a également mis l'accent sur les profondes inégalités économiques qui frappent la Colombie et qui sont très visibles dans la capitale, où les quartiers riches du nord contrastent avec la pauvreté et la marginalité qui touchent le sud de la ville.

Pour sa part, Estela de Carlotto, la présidente des Grands-mères de la Place de Mai, d'Argentine, a apporté son soutien aux victimes du conflit colombien, qu'elle a incitées à continuer à chercher la vérité. La militante argentine a appelé les participants au Sommet d'art et de culture pour la paix à exprimer leur solidarité aux hommes et aux femmes qui espèrent retrouver leurs proches en vie.



Radio Habana Cuba